
Andernacher Karnevalisten besuchten Sparkassenfiliale am Johannesplatz

KSK-Mitarbeiter und KSK-Kunden schunkelten gemeinsam mit dem Andernacher Tollitätenpaar Prinz Stephan II. und Prinzessin Mona I.

(08.02.2024) Region/Mayen/Andernach/weitere

Rechtzeitig vor den „tollen Tagen“ und einer inzwischen langjährigen Tradition folgend, wurde das amtierende Andernacher Prinzenpaar mit Gefolge in der Kreissparkasse (KSK) am Johannesplatz von Vorstandsmitglied Christoph Weitzel, Vertriebsleiter Alexander Müller und Filialleiter Herbert Hürter empfangen. Gastgeber Weitzel begrüßte das Tollitätenpaar Prinz Stephan II. und Prinzessin Mona I. mit ihrem Hofstaat sowie Vertreter der Andernacher Karnevalsvereine und der Andernacher Stadtspitze. Auch die KSK-Belegschaft und KSK-Kunden freuten sich mit einem „Dräimol Annenach Alaaf“ über den karnevalistischen Besuch in den bunt geschmückten Räumen der KSK.

Christoph Weitzel hieß die Andernacher Karnevalisten herzlich willkommen und betonte bei seiner Begrüßung die tiefe Verbundenheit der Kreissparkasse Mayen zum Karneval in der Region. Alexander Müller lobte seinerseits zudem das Engagement der Andernacher Karnevalsvereine für die Pflege des traditionellen Brauchtums in Andernach.

Nach einer karnevalistischen Tanzeinlage des Andernacher Prinzenpaares mit ihrem Gefolge bedankte sich Prinz Stephan II. im Namen seines Hofstaates beim gesamten KSK-Team für den herzlichen Empfang und die vielfältige und langjährige Unterstützung des Karnevals in Andernach. Werner Peusens als Vizepräsident des Festausschusses Andernacher Karneval e.V. ließ es sich nicht nehmen, auch im Namen aller Andernacher Karnevalsvereine für das Engagement der KSK und der KSK-Mannschaft zu danken.

Nach dem kleine Geschenke überreicht und Sparkassenmitarbeiter sowie Karnevalisten mit prächtigen Karnevalsorden dekoriert wurden, verlangte KSK-Mitarbeiterin Andrea Nett, alias „Ahl Täsch“ mit ihrer karnevalistischen Darbietung den Lachmuskeln der anwesenden Kunden, der KSK-Belegschaft sowie den Karnevalisten so einiges ab. Zudem stimmten die bekannten Andernacher Party-Zwillinge Gerd und Fred Thelen alias "de Spruddler" musikalisch in den Karneval ein und heizten die Stimmung in der KSK-Filiale bis zum Siedepunkt. Schunkellieder vom KSK-eigenen „DJ“ Dennis Lohner umrahmten die Veranstaltung bis zum Ausklang des Prinzenempfangs, bei dem Karnevalisten gemeinsam mit KSK-Mitarbeitern und Kunden noch bei einem kleinen Imbiss in den Räumen der Kreissparkasse Mayen verweilten.



Bildunterzeile:

Die Gastgeber Christoph Weitzel, Alexander Müller und Herbert Hürter begrüßten das Andernacher Tollitätenpaar nebst Gefolge in der Kundenhalle der Kreissparkasse Mayen am Johannesplatz zum traditionellen Prinzenempfang.

Foto: KSK Mayen/ Ralph Künzel (Zustimmung der abgebildeten Personen liegt der KSK Mayen vor)

Ansprechpartner bei Rückfragen